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本报讯 3月 5日，省文化和
旅游厅党组副书记、厅长姜继鼎
到新郑市就如何提高黄帝故里拜
祖大典和新郑旅游品位、品牌影
响力进行调研指导。

在郑州市文化广电和旅游局
局长李芳，及新郑市领导马志峰、
张富永等陪同下，姜继鼎一行首先

到黄帝故里景区，实地察看了己亥
年黄帝故里拜祖大典筹备工作，听
取了黄帝故里景区发展规划，并提
出在新时代下，要坚定文化自信，
结合新媒体的力量，将中华姓氏文
化和黄帝文化推广出去，巩固和扩
大新郑市旅游的影响力。

随后，姜继鼎一行先后到市

博物馆、郑国车马坑景区、市城市
展览馆，详细了解新郑市在文旅
融合、旅游品牌打造等方面的经
验和做法。

在随后召开的座谈会上，与会
人员听取了拜祖大典及黄帝故里
景区相关情况，并就如何提高拜祖
大典和新郑市旅游品位、品牌影响

力进行交流，并提出意见建议。
通过实地调研和听取汇报，

姜继鼎对新郑市以旅游品牌建设
为抓手，以黄帝文化为旗帜，以旅
游和系列推介活动为载体，助推
旅游产业快速健康发展的做法给
予肯定。希望新郑市继续主打黄
帝文化品牌，做大做强系列活动，

增强炎黄子孙的认同感，不断提
高黄帝故里拜祖大典的质量和效
果，着力打造黄帝文化历史名城；
此外，要结合郑韩故城、郑国车马
坑景区等地，挖掘本土文化，彰显
地方特色，为全省文化旅游事业
大发展大繁荣做出积极贡献。
记者 杨宜锦 新郑时报 李显文

省文化和旅游厅领导到新郑市调研指导工作

继续主打黄帝文化品牌 做大做强系列活动

本报讯 3月5日，郑州市副市
长吴福民到新郑市薛店镇，就国
土绿化与高速廊道绿化工作进行
专题调研。新郑市领导马志峰、
赵敏祥等陪同。

在薛店京港澳高速廊道绿化
施工现场，吴福民一行实地察看
了国土绿化与高速廊道绿化工作
情况，认真听取工程进展情况汇
报，详细了解工程推进中遇到的
困难和问题。

调研中，吴福民强调，相关部
门要进一步转变观念，提高认
识。以抓森林城市建设的理念，
按照城市绿化的标准，统筹指导
城乡绿化，提高苗木规格、提升常
绿树种比例和加强绿化地形塑

造，提升绿化档次，努力实施城乡
绿化一体化；要进一步加大工作
力度，强化措施，落实责任，倒排
工期，尽快全线进场施工，定期通
报进度慢、行动迟缓、质量差的地
区；要完善配套设施，打造精品，
建设样板工程，对照“六化”目标，
结合各地的特点，高标准建设高
速公路生态廊道精品样板工程，
示范带动国土绿化提速工作全面
推进。

随后，新郑市领导马志峰、
赵敏祥等带领市林业局、园林中
心及相关乡镇负责人，实地调研
国土绿化与高速廊道绿化工作
进展情况，现场听汇报、提意见、
协调解决存在的问题，并督促有

关部门抓紧时间谋划设计，加快
推进国土绿化工作建设。

新郑市委副书记、市长马志峰
强调，推进国土绿化与高速廊道绿
化工作时要因地制宜，合理规划
建设，坚持适地适树，重点选择适
应新郑市气候特征及环保的树
种；要抓住有利时机，认真做好
各种绿化苗木的栽种、管理与养
护，提升绿化档次，打造城市亮
点；要强化组织领导，明确责
任、时间节点，抓好项目实施，加
强督促检查，形成工作合力，确保
工程建设质量高规格、高水平、高
档次。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

本报讯 3月3日晚，新郑
市委副书记、市长马志峰带队
深入建设工地、交通卡点、企
业等地，就环保管控措施落
实情况进行实地督导检查。
马志峰强调，各部门、各企业
要肩负起时代赋予的历史责
任和使命，坚守一线、拼在一
线，科学施治、长效管控，勇挑
重担、以上率下，打赢打好环
保攻坚战。

督导检查中，马志峰一行
先后到中兴路正弘一号建设
工地、郑新路与新村大道交叉
口交通卡点、福华钢铁、隆兴
管桩、新建路施工工地等现场
察看。每到一处，马志峰都仔
细察看人员在岗、数据监测情
况，并与专家、企业负责人等
一同会商，研究突出问题，提
出工作要求。在福华钢铁，
马志峰说，企业积极承担社
会责任，严格落实涉气污染
工业企业管理措施，付出了艰
辛的努力，在全市工业企业中
起到了示范性和带动性作用，
希望福华钢铁要持续对环保
工作提质提标，提高绿色生产
能力，实现节能减排目标。

扬尘污染是需要重点治

理的突出问题。检查中，马志峰
对每一个建设工地，都认真察看
是否存在违规作业、是否严格落
实“六个百分之百”。他要求，各
级各部门要履职尽责，以最严
格的管控，推动各项污染防治
措施的落实。

马志峰要求，各级各部门
要发扬连续作战、夜以继日的
精神，24小时不间断进行数
据监测，发现异常迅速研判，
科学及时处置到位。要严格
落实各项管控措施，各企业停
产、限产到位，各工地停工覆
盖到位，重型车辆限行、禁行
到位，在当前工作成效的基础
上，把方案再细化、把责任再
落实，下猛药、出硬招，齐心协
力，坚决打赢这场战役，向党
和人民交上一份满意答卷。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

新郑市领导带队夜查环保管控措施落实情况

以最严格的管控
落实各项污染防治措施

本报讯 近日，新郑市组
织收听收看郑州市房地产楼
盘整改工作电视电话会。号
召全市切实做好房地产问题
楼盘整改工作，不折不扣打赢
房地产领域问题楼盘攻坚战。

会议指出，房地产领域问
题楼盘是信访突出问题，是重
大民生问题，事关群众利益，
关乎社会大局稳定，要深刻
认识到房地产领域问题楼盘
整改工作的重要性，努力破解
难题，扎实做好整改工作。
目前该领域面临诸多问题，只

有花大力气，拿出行之有效的
整改办法，才能彻底打赢房地
产领域问题楼盘攻坚战，让人
民群众拥有获得感、幸福感和
安全感。

就如何做好下一步工作，
新郑市委副书记、市长马志峰要
求，要坚定不移地落实好省、郑
州市的决策部署，全力以赴、加
快进度，真抓实干地做好整改工
作，以扎实有效的工作打赢房地
产领域问题楼盘攻坚战。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

新郑市组织收听收看
郑州市房地产楼盘整改工作电视电话会

花大力气，拿出行之有效的办法
真抓实干地做好整改工作

推进国土绿化 扮靓绿水青山

郑州市领导调研新郑国土绿化与高速廊道绿化工作

提升绿化档次
努力实施城乡绿化一体化

全民植树推动国土绿化提升

让新郑大地绿起来美起来
本报讯 近日，新郑市万余

名干部群众开展义务植树活动，
以实际行动践行习近平生态文明
思想，为森林新郑建设增砖添瓦，
让新郑大地不断绿起来美起来。

商登高速薛店段，新郑市四
个班子领导马志峰、曹东锋、王俊杰、
李志强等与市直机关干部、群众
一起开展义务植树活动。

植树现场，一派热火朝天的
劳动场面，马志峰一行按照林业
技术人员的指导，一起填土、提
苗、踩实、浇水……每道工序紧
密衔接，有条不紊又一丝不苟。
经过大家一番辛勤努力，2000余
株金枝槐、雪松、大叶女贞、高杆
石楠等横竖成行，迎风挺立，焕
发出勃勃生机，形成一道亮丽的
风景线。

植树间隙，马志峰向市林业
局负责人详细了解树木品种、成
活率、土壤墒情、植树面积等情
况，叮嘱要栽一片、活一片、成一
片，加强养护，确保栽树质量、发

挥生态效应。马志峰说，国土绿
化是生态文明建设的重要组成
部分，生态文明建设不仅是环境
问题，也是政治问题，关系到老
百姓的幸福指数。全市上下切
实把实施国土绿化提速行动、建
设森林河南放在战略和全局的
高度，强化政治担当，提高政治
站位，厚植绿色发展意识，传播

生态文明理念，切实担负起国土
绿化的政治责任，完善国土绿化
领导机制，推动全市动员、全民
动手、全社会搞绿化，一年接着
一年干，一代接着一代干，为实
现绿满中原的目标做出新郑应
有的贡献。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图


